

急な車線変更は、事故に直結！ 無理な追い越し、生命の危険！

朝6時 車線変更 接触事故

はずみで分離帯乗り上げ

車体の一部はみ出し そこに…観光バスが追突

6台からむ事故、5人がけが

◇急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！◇

2019/09/23 19:57

23日午前6時15分頃、福岡県の九州自動車道で、乗用車など6台が絡む事故があり、10～50歳代の男女5人が腰などに軽傷を負った。追い越し車線を走っていたワゴン車が、車線変更しようとして、左側を走行していた乗用車に接触。はずみで乗用車は中央分離帯に乗り上げ、車体の一部が道路にはみ出し、そこに観光バスが追突するなどした。この事故で、ワゴン車を運転していた男性会社員（21）ら5人がけがをした。観光バスの乗客ら7人にけがはなかった。

正午すぎ 信号交差点 左折車にはねられ

横断歩道を歩いて渡っていた男性にはねられ、死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」 要注意◇

2019/9/24(火) 1:43

23日正午すぎ、三重県の信号のある交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた無職の男性（63）が左折してきた軽乗用車にはねられ、死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していたパート従業員の女性容疑者（76）を現行犯逮捕。

深夜11時 自転車の男性を後ろからはね逃走

ひき逃げ容疑で男逮捕

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/9/20(金) 17:14

19日午後11時ごろ、岐阜県の国道で、自転車に乗った男性（42）を後ろから乗用車ではねそのまま逃げた男（72）が20日、緊急逮捕されました。

函館 風にあおられ転倒、70代男性軽いけが

2019年09月23日 19時42分

23日午後1時ごろ、函館市の歩道で70代の男性が風にあおられて転倒し、顔などに軽いけがをした。